

# いつわりの愛の最終回の感想に関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	いつわりの愛の最終回感想に関するアンケート調査
調査対象	いつわりの愛を読んだことのある10代～50代の男女5名
調査期間	2025年4月10日～2025年4月12日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: いつわりの愛の最終回の感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

30代男性	1人
30代女性	0人
40代男性	3人
40代女性	1人
30代男性	1人

Q2: いつわりの愛の最終回結末を予想してください。

綾瀬さんの記憶が戻り、きちんと梨香子に別れを告げたうえで遥菜と本当の夫婦になることができ、本当に良かったなと思いました。また、綾瀬さんとのラブラブな時間を堪能する遥菜の様子が微笑ましくて、たくさん辛い目にあってきたぶん幸せになってほしいと心から感じました。もしも叶うなら最終回後のオマケで、ウェディングドレス姿の美しい遥菜を見て後悔する清貴や、2人の間に生まれた子どもが見れたりすると嬉しいです。

偽りの愛から本当の結婚生活を掴み取った遥菜の姿を見てとても嬉しい気持ちが高まりましたね。ここまで理人と遥菜の間には、いろいろな出来事がありましたがいよいよ2人がお互いの愛を確かめ合っている姿を見ると心から良かったと思われましたね。仕事に出かける理人に向かって優しく微笑んでいる遥菜の顔が何だか幸福感に満ち溢れていたのもすごく魅力的に見えました。

ここまでかなり辛い事が沢山あり、その辛い事を一つ一つ乗り越えながら今に至っているので、そんな苦悩を知っている分感無量のような気持ちになりました。また、まるで読んでいた自分が幸せになったような気持ち

になれたので、読み終わった後には暫くは充実したような気分が続きましたし、真っ直ぐに好きといった気持ちの強さも感じられたので、大変良かったです。

遥菜が理人の寝顔を見てるシーンがすごく可愛くて、こっちまでドキドキしました。寝顔って無防備で、好きな人を見てたらそりゃ見惚れちゃいますよね。でも理人が急に起きちゃうから、遥菜のあたふたする感じがリアルで面白かったです。それに、理人が詰め寄る感じもドキッとしました。いつもはちょっとクールなイメージなのに、遥菜のことになるとすごく甘くて、もう最高でした。遥菜が顔真っ赤にしてるところも、読んでるこっちまで照れちゃいました。最後、理人を送り出したあとに遥菜がこれまでのことを振り返る場面では、契約結婚だったけど、今の気持ちは本当だなんて思ってるところがすごく良かったです。甘いだけじゃなくちゃんと心に残る最終回だったと思います。

今までずっと遥菜の言動を観察していましたが最終回での彼女の姿が今までの遥菜の中で一番可愛いと思いました。本当の愛に気づいて理人のことを心から慈しみ好きだという感じが描写から伝わってきたので最高です。最初は嘘の関係からスタートした2人なのに、今では深く気持ちを通わせているという変化の部分がとても良かったです。遥菜だけではなく理人側も遥菜のことが大好きというところもわかったのがこれが本当のハッピーエンドだと強く実感させられました。

## 漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス